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Municipio XI Arvalia

  

DIARIO DI BORDO

  

Gennaio 2014

  

Presidente

  

VELOCCIA

  

PIANA DEL SOLE

  

  

La scorsa settimana è avvenuto, nella notte tra giovedì e le prime ore di venerdì, un drammatico
nubifragio a

  

Roma, come tutti sappiamo, e le zone più colpite del nostro Municipio sono state Piana del
Sole, Ponte Galeria,

  

Spallette e in generale la Valle Galeria. Dai primi momenti del nubifragio siamo stati lì (quasi
h24) con la Giunta,

  

con l’Ufficio Tecnico e la Polizia Municipale. Va detto che, aldilà di una iniziale
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disorganizzazione relativa

  

soprattutto alla mancanza di mezzi da parte della Protezione Civile, con il passare del tempo c’è
stata una

  

grande capacità di intervento e di supporto alle persone più in difficoltà (abbiamo ospitato oltre
30 persone nei

  

primi giorni, alla scuola Fratelli Cervi di Casetta Mattei). Abbiamo fatto una prima stima dei
danni nel nostro

  

Municipio che, per quanto riguarda le strutture pubbliche, dovrebbero consistere in circa 8
milioni di euro,

  

mentre per le strutture private si parla di circa 5 milioni di euro. Superata l’emergenza il tema è
capire cosa fare

  

sia per aiutare chi ha avuto danni enormi, sia per rimettere a posto le nostre strutture pubbliche,
(scuole,

  

strade ed edifici pubblici) e sia per evitare che si ripetano situazioni di questo genere. In questo
senso sarà

  

necessario fare una battaglia politica per far ripristinare i fondi, a suo tempo eliminati, per la
canalizzazione

  

delle acque meteoriche e per l’approvazione di un piano di emergenza ed evacuazione di
alcune zone, come ad
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esempio Piana del Sole. Piano che era stato redatto in passato dalla Protezione civile ma che
non è stato mai

  

approvato da Roma Capitale. Per quanto riguarda gli sversamenti di sostanze tossiche quali gli
idrocarburi,

  

avvenuti nella vicina raffineria, e i rifiuti ospedalieri, sono stati posti sotto sequestro dalla Polizia
Municipale

  

dell’XI° e del XII° gruppo, oltre 24 ettari di terreno. È stata diramata, inoltre, un’ordinanza che
vieta l’utilizzo

  

delle acque provenienti dai pozzi e quindi, adesso, tutto è in mano alla Magistratura che sta
indagando e sta

  

facendo campionare sia i terreni e sia le acque dall’Arpa.

  

PROGETTO PIAZZALE DELLA RADIO

  

Su Piazzale della Radio abbiamo effettuato un incontro in Dipartimento, nei mesi scorsi, durante
il quale la

  

piazza è stata indicata come una di quelle interessate dal Piano Urbano Parcheggi ritenuti
prioritari nell’ambito

  

di una bozza di memoria che doveva essere portata in Campidoglio. Ciò non è mai avvenuto
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per cui, al

  

momento, su tutti i Pup del nostro Municipio non c’è una priorità considerato, tra l’altro, che
quello di Fermi è

  

stato, anche se non formalmente stralciato, accantonato e che la stessa proprietà sembra non
essere

  

intenzionata a riprenderlo. Per quanto riguarda Piazzale della Radio è necessario, vista anche
l’attualità del Pup

  

in questione che è stato convenzionato a giugno del 2013, riprendere il progetto e avviare un
processo di

  

partecipazione. È necessario, per non ritrovarci anche nelle stesse condizione del già detto Pup
Fermi, avviare

  

immediatamente una valutazione, soprattutto del progetto superficiale che, ad oggi, è stato
sostanzialmente

  

accantonato in sede di conferenza dei servizi, per capire che tipo di interventi possano essere
fatti per

  

riqualificare Piazza della Radio. Quindi bisognerà attivare, anche in questo caso, un progetto
partecipato per

  

trovare soluzioni che siano confacenti al progetto del Pup ma anche alla necessità di
riqualificare la piazza.
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Inoltre bisognerà coinvolgere anche i cittadini, per capire come utilizzare gli oneri concessori
che verranno

  

rilasciati dal proponente.

  

CARL ZEISS

  

È stata fatta una memoria di Giunta in cui, nel dare comunque un parere negativo sull’intervento
che verrà

  

fatto, si indicano tuttavia due prescrizioni, sostanzialmente due punti su cui lavorare. Il primo
punto riguarda la

  

necessità che gli eventuali oneri rilasciati dal costruttore, qualora dovesse avere il titolo
abilitativo per avviare i

  

lavori, restino nel territorio individuando le opere per poter finalizzare questi interventi; il
secondo punto

  

consiste nella necessità di dover rivedere, il più possibile, il progetto nel caso in cui dovesse
andare in porto,

  

per cercare di mantenere almeno alcune strutture culturali, come ad esempio il cinema o la città
del Gusto. È

  

del tutto evidente che la battaglia per non far fare questo intervento è difficilissima e
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probabilmente

  

impossibile da vincere perché lì c’è un titolo abilitativo diretto, legato al Piano Casa e non c’è
nessun tipo di

  

passaggio per il Consiglio o per la Giunta. Ho già incontrato più volte l’Assessore Caudo su
questo tema, e si sta

  

cercando di lavorare in tal senso: mantenere gli oneri sul territorio e finalizzare delle opere per il
Municipio.

  

Bisognerà avviare, poi, una trattativa con la proprietà per preservare, il più possibile, alcune
attività pregiate e

  

non trasformare tutto in residenziale o in un commerciale di basso valore strategico o di basso
profilo.

  

CASA DELLO STUDENTE PAPARESCHI

  

Per la nuova casa dello studente, che dovrebbe sorgere all’interno del progetto
Marconi-Ostiense nell’area di

  

Papareschi, sta proseguendo la seconda campagna di scavi archeologici e abbiamo incontrato
il Direttore di

  

Lazio Adisu per cercare di capire se fosse possibile una delocalizzazione dell’intervento. Ad
oggi questa è
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un’ipotesi piuttosto complicata perché c’è già stato un investimento di diversi milioni di euro,
circa 15, da parte

  

della stessa Lazio Adisu attraverso l’acquisizione di terreni, gli scavi archeologici e un concorso
internazionale di

  

architettura. D’altra parte, però, è anche evidente che i soldi per realizzare quel complesso,
circa 30 milioni di

  

euro, non sono nelle disponibilità della Regione Lazio. Per cui il Municipio sta cercando di
mettere intorno ad

  

un tavolo i diversi soggetti coinvolti (la Ragione Lazio, Lazio Adisu, il Comune di Roma,
l’Assessorato

  

all’Urbanistica) per vedere se c’è la possibilità di prevedere una riduzione dell’intervento in
termini di cubature

  

o, qualora fosse ancora possibile individuare delle delocalizzazioni rispetto allo stesso, operare
in tal senso.

  

Contemporaneamente si sta predisponendo una memoria di Giunta Comunale per individuare
le funzioni a cui

  

destinare gli immobili della ex Mira Lanza non ancora ristrutturati: il primo è già stato definito ed
è l’asilo nido
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che dovrebbe essere realizzato nell’ultimo immobile rispetto al Tevere, quello più lontano;
mentre l’immobile

  

più vicino al Tevere è destinato, dalla suddetta memoria, ad attività municipali. Per cui la vera
battaglia, adesso,

  

sarà trovare gli oneri per poter ristrutturare un immobile molto grande, di archeologia industriale,
che

  

potrebbe davvero ospitare tante cose per il nostro Municipio.

  

ARTICOLI 11 PRIORITA’ ALLE SCUOLE

  

Sugli articoli 11 stiamo lavorando per liberare le tante opere rimaste incastrate nei meandri di
questi atti e

  

abbiamo fatto molti incontro con l’Assessorato alle periferie e con quello all’Urbanistica di Roma
Capitale.

  

Purtroppo negli art. 11 non è possibile modificare o integrare le opere pubbliche previste per cui
bisognerà

  

lavorare all’interno delle opere già previste nel Piano, ma si possono indicare delle priorità ed è
nostra

  

intenzione indicare le scuole. In particolare, per Corviale, stiamo predisponendo una memoria
che individui
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come priorità, all’interno delle opere pubbliche, la risistemazione delle scuole (opere previste
all’interno del

  

piano ma mai attuate). L’idea è quella di riuscire a dare, come priorità, delle opere che siano
facilmente

  

cantierabili, che non abbiano problemi di realizzazione, ad esempio in termini di vincoli, di studi
o di risorse

  

finanziarie: le scuole sono uno di questi.

  

RIPARTE LA FUNIVIA DELLA MAGLIANA

  

Abbiamo riattivato un tavolo con Roma Metropolitane per capire che fine possa fare il progetto
della Funivia

  

della Magliana, anche in un’ottica più complessiva sull’8 Marzo. L’incontro fatto è un incontro
preliminare per

  

capire, intanto, lo stato dell’arte. Il progetto, ad oggi, appare sostanzialmente bocciato non tanto
per problemi

  

economici (il costo non era eccessivo), quanto piuttosto per problemi legati ai vincoli della
Sovrintendenza sul

  

cono di visuale che dovrebbe caratterizzare l’opera. Al momento, quindi, ci siamo fatti dare tutta
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la

  

documentazione e sarà nostra cura organizzare quanto prima una riunione con la
Sovrintendenza, per capire

  

che spiragli ci sono per riattivare il progetto e, nell’eventualità, organizzare un tavolo di lavoro
per capire le

  

caratteristiche economiche del progetto.

  

VIA DELLA MAGLIANA

  

Abbiamo ripreso un lavoro su via della Magliana facendo un incontro al Dipartimento. Durante
l’incontro ci è

  

stato spiegato che il progetto è sostanzialmente fermo dal 2006, non tanto per volontà degli
uffici quanto per

  

diversi ostacoli: prima finanziari e poi legati alla Sovrintendenza di Stato. C’è un tratto, che va
da via Candoni

  

fino alla stazione di Muratella, che presenta delle grandissime problematiche in termini di vincoli
archeologici e

  

le numerose proposte fatte dal Dipartimento al fine di superare tali vincoli, sembrano siano state
sempre e
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comunque bocciate dalla Sovrintendenza. Ad oggi il progetto complessivo vale 30 milioni di
euro, prevede

  

diversi stralci e opere molto imponenti, a partire dal sottopasso ferroviario, dall’allargamento
della Magliana,

  

fino ad un bye pass della ferrovia da via Marchetti. Sono opere che, in questo momento, sono
del tutto

  

aleatorie e dormienti fino a che non si riuscirà a risolvere il problema principale di come poter
allargare la

  

Magliana in quella parte, sostanzialmente bloccata dalla indagini archeologiche. Il Dipartimento
sta studiando

  

eventuali soluzioni alternative, che possano garantire il miglioramento del servizio pubblico in
quella zona,

  

ragionando per stralci funzionali, in particolare per l’allargamento del ponticello di Duca Dasti e
per favorire

  

l’allargamento proprio da Via Marchetti a via del fosso della Magliana.

  

  

Assessore
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MARCOZZI

  

PARCO PAPARESCHI

  

  

Nel mese di Gennaio, di concerto con il Presidente, abbiamo deciso di avviare la progettazione
partecipata del

  

  

Parco Papareschi

  

  

PARCO TEVERE

  

Nel mese di Dicembre abbiamo organizzato il convegno “Parco di Pian Due Torri a Magliana,
primo km di Parco

  

fluviale del Tevere” che si è svolto in due fasi: nella prima abbiamo incontrato i cittadini e le
realtà territoriali

  

del quartiere, fatto una passeggiata e visionato lo stato attuale dei lavori che si stanno
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realizzando; nella

  

seconda, è stato presentato il progetto completo e si è dibattuto sia sul futuro utilizzo dell’area
verde, sia sui

  

prossimi progetti che potranno riguardare la riqualificazione e l’estensione del “Parco Tevere”.
La realizzazione

  

del Parco rappresenta uno dei punti fondamentali della nostra agenda di governo e, al tempo
stesso,

  

costituisce una sfida da vincere affinché oltre ad essere realizzato, possa essere
concretamente “vissuto” ed

  

utilizzato dai cittadini di Magliana tutto l’anno diventando un punto di riferimento per il quartiere.
L’obiettivo

  

che ci siamo posti è di trasformare una zona degradata in un parco pubblico che compensi,
seppur in parte, la

  

mancanza di aree verdi fruibili per la cittadinanza che purtroppo caratterizza il quartiere di
Magliana. Sarà una

  

sfida che ci vedrà tutti coinvolti, Istituzioni e cittadini, ognuno con le proprie competenze e
capacità, e che, ne

  

siamo certi, insieme riusciremo a vincere!
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AMA

  

Sul fronte rifiuti, in questi ultimi due mesi, non sono mancate certo le difficoltà. Certamente ha
pesato in

  

maniera preponderante il pessimo spettacolo fornito da AMA soprattutto nei giorni delle
festività. Abbiamo

  

denunciato in maniera forte ed energica che tutto questo non è più sopportabile per i cittadini.
Tutto ciò

  

accadeva proprio mentre cominciavano ad arrivare segnali incoraggianti sul fronte della raccolta
differenziata, i

  

primi dati ufficiosi si attestavano su una percentuale di differenziazione pari al 35/38%. Al netto
delle tante

  

problematiche alle quali facevo cenno già nei diari di bordo dei mesi precedenti e che ancora
persistono, si

  

tratta di un ottimo segnale a conferma che quello della differenziazione è l’unica strada
percorribile per il

  

futuro della gestione dei rifiuti della nostra Città. A Gennaio, dopo aver riportato la situazione
“post festività”
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alla normalità, si sta proseguendo il lavoro segnalando i disservizi e le problematiche di volta in
volta

  

riscontrare ed assumendo, nell’ambito delle nostre competenze, un ruolo attivo e di stimolo nei
confronti

  

dell’azienda.

  

MOBILITA’

  

E’ stata approvato dalla Giunta Municipale l’avvio della progettazione per un nuova
sistemazione di

  

Via

  

Giannetto Valli

  

  

  

  

COLONNA
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LAVORI PUBBLICI

  

  

Dopo aver sbloccato i fondi per la scuola di Via Pensuti, fermi a causa del Patto di Stabilità,
dalla Ragioneria del

  

Comune è arrivata un’altra ottima notizia per il nostro territorio: l’allargamento di Via Portuense
sotto il

  

passaggio ferroviario, un’opera di grande importanza per la viabilità del Municipio che, ottenuti i
fondi,

  

dovrebbe ora realizzarsi nell’arco di 120 giorni.

  

A proposito della Scuola di Via Pensuti a Muratella, l’8 gennaio 2014 il Dipartimento ha
provveduto a

  

consegnare il cantiere alla ditta per la necessaria messa in sicurezza. Nei prossimi mesi
vigileremo affinché

  

vengano rispettate le tempistiche per la fine dei lavori in modo da poter consegnare al quartiere
la scuola che

  

attendeva da anni.
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Sul fronte Manutenzione Scolastica, purtroppo, ci troviamo a fronteggiare con grande difficoltà
le numerose

  

problematiche che pregiudicano il buon funzionamento delle nostre scuole. I pochi fondi sin qui
a disposizione

  

sono stati necessariamente integrati con la richiesta di intervento in somma urgenza per
ripianare le situazioni

  

più gravi dal punto di vista della sicurezza e della stabilità degli edifici: le infiltrazioni dal tetto
della Scuola

  

Media Gramsci che mandavano in corto circuito l’impianto elettrico e le crepe sui muri del Nido
di Via Belluzzo.

  

Numerosi gli incontri con i comitati di genitori preoccupati per la situazione degli edifici scolastici
frequentati

  

dai loro figli, queste le problematiche affrontate:

  

- Il cortile con pavimentazione disconnessa della scuola elementare Vaccari;

  

- Le crepe sulle porte a scomparsa del nido di Via degli Irlandesi (i lavori di sistemazione si
svolgeranno in 3 o 4

  

week end a partire dal mese di febbraio);
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- La scuola Fratelli Cervi a Ponte Galeria.

  

A fine dicembre abbiamo riunito la cabina di regia che sta seguendo i lavori per la Scuola di Via
Allievi, a seguito

  

della quale è stata predisposta l’apertura al pubblico transito della strada e soprattutto la
delibera per

  

l’acquisizione al patrimonio comunale. L’approvazione in Giunta è prevista per i prossimi giorni.
Subito dopo

  

partiranno i lavori di adeguamento dell’edificio da Nido a Scuola per l’Infanzia.

  

Nelle prossime settimane proseguiremo il lavoro di studio e approfondimento sul Bilancio 2014
iniziato con gli

  

Uffici e che dovrà vedere passaggi successivi con la maggioranza e la Commissione LL.PP.,
per promuovere la

  

più ampia condivisione delle scelte e delle priorità.

  

Siamo stati ascoltati dalla Commissione capitolina OO.PP. per definire insieme un piano di
lavoro per la

  

consiliatura a partire dall’individuazione degli interventi strategici per il territorio.
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Diversi incontri nel mese di Dicembre e Gennaio, sia in Municipio che al Comune, hanno
riguardato il

  

monitoraggio dei lavori per il completamento del primo stralcio delle opere di urbanizzazione
primaria nella

  

zona di Monte Stallonara. Il Municipio lavora a stretto contatto con tutti i soggetti interessati, a
cominciare dai

  

comitati di quartiere ed i rappresentanti delle cooperative.

  

Prima di Natale abbiamo riconsegnato al quartiere Marconi il giardino di Via Blaserna, dopo una
breve chiusura

  

di una settimana per consentire i lavori di piantumazione di una trentina di alberi e piante,
copertura a verde

  

dell’area giochi, ripristino panchine e cancellata divelta.

  

LEGALITA’ E TRASPARENZA

  

A fine dicembre abbiamo approvato la Memoria di Giunta sul “Progetto intermunicipale per la
Sicurezza

  

Urbana” che coinvolgerà i Municipi I, XI e XII, attraverso la creazione di un gruppo di lavoro che
affronti
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l’insieme interdipendente di fenomeni d’insicurezza che attraversano l’importantissima direttrice
di

  

connessione tra il Centro e Ponte Marconi. Per la realizzazione del progetto sarà necessario
adoperarsi al

  

reperimento di risorse da integrare, tramite un attento monitoraggio di programmi regionali,
nazionali e

  

europei.

  

Con la Memoria di Giunta “I luoghi della Democrazia”, nell’ambito della mia delega sulla
Legalità e la

  

Trasparenza, daremo vita a un progetto di educazione civica che favorisca la conoscenza dei
luoghi dove si vive

  

e si esercita concretamente la Democrazia, a partire dal Parlamento. In questo percorso
intendiamo

  

coinvolgere i ragazzi delle scuole, i centri anziani, associazioni e realtà sociali del Municipio.

  

  

Assessore

  

 20 / 45



Municipio XI Arvalia DIARIO DI BORDO DIARIO DI BORDO  Presidente

  

IZZILLO

  

  

Promozione e Monitoraggio dei soggetti che potevano presentare progetti volti al Mondo
Scolastico e

  

formulazione delle adesioni per la presentazione al bando regionale con scadenza 27 Febbraio.

  

Nel mese di dicembre 2013 e nel mese di gennaio 2014 ho incontrato nuovamente i dirigenti
degli Istituti

  

Scolastici del Municipio per definire le linee per la presentazione di nuovi progetti alla prossima
scadenza.

  

Ho poi contattato altri soggetti territoriali per fare in modo che alcuni progetti possano essere
presentati

  

allargando la rete delle scuole coinvolte e acquisendo partner prestigiosi a sostegno.

  

Mi sono occupata dell’organizzazione presso le scuole della partecipazione alla Giornata della
Memoria che si è

  

svolta presso la Sala Consigliare del Municipio il 16 gennaio u.s. attraverso l’incontro con Piero
Terracina.
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E’ proseguito il percorso iniziato con la Giornata dei Diritti per l’Infanzia. Il 13 Febbraio si terrà
l’incontro con i

  

docenti preparatorio alla visione da parte dei ragazzi del film “La mafia uccide solo d’estate” e
alla

  

partecipazione alla Giornata della Memoria delle Vittime di Mafia organizzato dall’Associazione
Libera.

  

Abbiamo organizzato la partecipazione delle scuole all’evento che prevede la presentazione
della Coppa del

  

Mondo presso il Campo dei Miracoli del Calciosociale di Corviale il prossimo 19 Febbraio.

  

Abbiamo modificato le norme che regolano nel nostro Municipio il trasferimento da una Scuola
dell’Infanzia

  

all’altra per migliorare l’offerta dei servizi in ragione delle condizione di salute dei piccoli
cittadini.

  

E’ stato organizzato un servizio di supporto dedicato ai genitori per aiutarli nella compilazione
delle domande di

  

iscrizione alle scuole dell’infanzia con la nuova modalità online. Abbiamo quindi reperito diverse
postazioni
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informatiche disponibili e messo a disposizione personale di supporto ai genitori presso i nostri
nidi e le nostre

  

biblioteche comunali.

  

Sono attualmente in fase di studio percorsi di razionalizzazione delle chiamate a supplenza e
dei procedimenti

  

relativi ai bandi e alla gestione delle liste d’attesa dei nostri Nidi e Scuole dell’Infanzia.

  

Su quest’ultimo punto siamo ormai in dirittura di arrivo. Non potremmo però prescindere dai
criteri

  

dipartimentali spesso legati alla giurisprudenza maturata in sede di controversia.

  

  

Assessore

  

  

MOSSINO

  

POLITICHE CULTURALI
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I mesi di dicembre e gennaio sono stati molto intensi dal punto di vista delle politiche culturali.

  

Il mese di dicembre si è aperto con la tredicesima edizione del premio De André che si è svolto
presso l’SGM

  

center di via Portuense. Due giorni intensi di musica e parole con le performance straordinarie
di Peppe Barra

  

ed Eugenio Finardi a far da contorno ad un piatto davvero ricco e sfizioso di musica e poesia.

  

La partecipazione all’evento è stata importante e nella seconda delle due serate si è registrato il
tutto esaurito.

  

Dal 22 Dicembre al 6 Gennaio si sono svolte oltre venti iniziative gratuite finanziate
dall’assessorato alla cultura

  

di Roma Capitale. Coinvolgendo oltre 3000 persone di tutte le età e di tutti i quartieri, siamo stati
il territorio

  

che meglio ha colto lo spirito delle iniziative che il Campidoglio ci aveva chiesto di organizzare.
Teatro, musica,

  

archeologia, animazione e spettacoli teatrali per bambini hanno animato le feste del Municipio
che si sono

  

chiuse il 6 gennaio con la befana della Solidarietà al centro Campanella di Corviale.
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Il 16 gennaio abbiamo organizzato insieme all’Assessore alle politiche scolastiche la giornata
della Memoria con

  

Piero Terracina presso la sala consiliare di via Mazzacurati: 450 ragazzi delle scuole medie e
superiori del

  

territorio hanno ascoltato per oltre 2 ore l’incredibile, commovente e dilaniante testimonianza di
Piero che è

  

anche un cittadino del nostro municipio e di cui siamo immensamente fieri. Il successo della
giornata e le oltre

  

500 richieste a cui abbiamo dovuto dire di no, ci hanno convinto sulla bontà dell’iniziativa e
stiamo già

  

organizzando, presumibilmente per marzo, una nuova giornata dedicata alla MEMORIA.

  

Abbiamo infine approvato la delibera che istituisce il percorso dei siti storico archeologici del
municipio ed

  

abbiamo contestualmente varato il calendario che prevede ben 45 aperture dei luoghi di
interesse storico

  

presenti sul territorio. Si tratta di un cambio di rotta importante: programmazione e sistematicità
con lo scopo
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di provare a trasformare, attraverso un percorso di valorizzazione che è appena all’inizio, le
nostre bellezze in

  

risorse.

  

BILANCIO

  

Abbiamo iniziato a fare le previsioni per il 2014-2016. Il 2014 non sarà un anno facile, le risorse
saranno a livello

  

di Roma Capitale, se tutto va bene, le stesse del 2013.

  

Le nostre principali battaglie saranno:

  

- Aumentare il decentramento e conseguentemente le risorse;

  

- Superare il criterio della spesa storica andando verso un riequilibrio delle risorse fra i municipi.
Anche se è

  

inevitabile che un municipio debba collocarsi agli ultimi posti nell’assegnazione delle risorse,
non può essere

  

sempre lo stesso (negli ultimi anni e sempre stato il nostro Municipio);

  

- Aumentare a livello romano le risorse in generale riservate ai Municipi a discapito di quelle
lasciate ai
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dipartimenti.

  

Per dirla con uno slogan: i municipi devono parlare con il Campidoglio del bilancio di tutta Roma
e non solo del

  

proprio territorio poiché quest’ultimo ne è logica conseguenza. Dobbiamo entrare nel merito del
bilancio di

  

  

Roma Capitale uscendo dall’angolo in cui siamo finiti in questi ultimi anni

  

  

.

  

  

FONDI EUROPEI

  

Stiamo monitorando e contestualmente lavorando con la regione Lazio per sfruttare la prossima
ondata di

  

bandi.
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Nel mese di febbraio inoltre stiamo organizzando un incontro insieme alla CNA di Roma per
presentare agli

  

imprenditori interessati i bandi europei per le attività produttive

  

Infine, per quel che concerne la partecipazione, entro febbraio daremo il via al provvedimento
che

  

regolamenta l’albo dei volontari per il Municipio.

  

  

Assessore

  

  

CREA

  

SPORT

  

  

Lunedì 27 gennaio ho partecipo ad una riunione congiunta convocata a Largo Loria nella quale
sono
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intervenuti Pancalli e Cattoi insieme ai componenti delle Commissioni Capitoline X e XI con
all’ordine del

  

giorno la discussione sulla proposta di Regolamento per l’attività sportiva e multidisciplinare dei
Municipi. Ne è

  

emersa una nuova bozza di regolamento che verrà discusso venerdì 31 gennaio.

  

Ho parlato con la Dirigente UOSECS che si è impegnata a convocare e/o richiedere una
relazione ufficiale sulle

  

motivazioni che hanno portato le Dirigenti scolastiche della F.lli Cervi (scuola Placido Martini) e
della Nino Rota

  

(scuola Sciascia) a indire autonomamente un bando per l’assegnazione delle palestre alle
Associazioni sportive

  

e ad effettuare lavori di manutenzione (Sciascia) senza informare il Municipio.

  

Ho effettuato un sopralluogo al Centro sportivo di Via Adeodato Ressi. Ho potuto constatare
che si tratta di una

  

bellissima struttura con notevoli potenzialità e che può diventare un punto di riferimento per
molteplici

  

iniziative.
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STILI DI VITA E SANITA’

  

Prendendo spunto da un’interrogazione alla quale sono stato chiamato a rispondere martedì 28
gennaio, (sulla

  

delega agli Stili di Vita) sto costruendo un percorso interessante sul problema delle Dipendenze
Patologiche,

  

trattandole a livello di Prevenzione (delega alla Sanità). Queste le ipotesi di lavoro che spero
potranno

  

concretizzarsi:

  

- un progetto riguarderà la preparazione e la distribuzione di un opuscolo sull’educazione al
denaro e sul suo

  

valore;

  

- un altro progetto consisterà nella proiezione di un cortometraggio di 25 minuti nelle scuole
(anche Superiori):

  

tre persone comuni, un adolescente, un adulto, un anziano sono state risucchiate nel circolo
vizioso del gioco

  

e ritrovano la forza di risorgere riempiendo di contenuti il vuoto lasciato dalle vite precedenti
“impigliate nel
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gioco d’azzardo”. Al termine della proiezione gli specialisti della nostra ASL spiegheranno le
conseguenze

  

della problematica dal punto di vista fisico e psichico.

  

PATRIMONIO

  

Lunedì 27 gennaio, insieme alle dott.sse Cuccu e Scarinci, abbiamo effettuato diversi
sopralluoghi per cercare di

  

risolvere i seguenti problemi:

  

  

- possibilità di spostamento della sede della ASL da Via Volpato

  

  

;

  

  

- conoscere il destino degli spazi della Croce rossa in Via Pacinotti e valutare la possibilità di
poterli utilizzare
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per poter collocare, ad esempio, la sede del Punto Unico di Accoglienza (P.U.A.);

  

- constatare e valutare lo stato dei luoghi destinati all’apertura dello sportello anagrafico
all’interno del nuovo

  

Poliambulatorio specialistico a Ponte Galeria.

  

Insieme al Direttore del Municipio sto lavorando alla preparazione delle concessioni/convenzioni
a tutt’oggi

  

pendenti:

  

- Coop. Coosim Via Mazzacurati all’interno del Centro polivalente Campanella;

  

- la delega alla UOT per la protezione civile propedeutica alla Convenzione con l’Associazione
Protezione Civile.

  

- Punto ristoro Chiosco Villa Bonelli.

  

Ho effettuato un sopralluogo presso l’edificio di Via Santorre di Santarosa e ho verificato che il
piano superiore

  

è completamente vuoto ed inutilizzato. Un motivo in più per ridisegnare una mappa “capillare”
del Patrimonio
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di tutto il Municipio che permetta di sfruttare al meglio le nostre strutture e il nostro patrimonio.

  

Ho effettuato anche un sopralluogo presso l’Associazione Monteverde (Claudio Angelici)
sempre in Via

  

Santorre di Santarosa. Sarà mia cura approfondire la storia di questo centro sportivo privato e i
rapporti avuti

  

con il Municipio.

  

La problematica della potatura delle alberatura di Via delle Vigne potrebbe davvero risolversi in
tempi

  

brevissimi. La UOT ha richiesto un intervento urgente di potatura dei rami “aggettanti” il
reticolato esterno dei

  

famosi casali occupati al Dipartimento Ambiente per pericolo di incolumità fisica per i cittadini.

  

Per quel che concerne la richiesta di acquisizione dell’area sottostante il viadotto della
Magliana, il

  

Dipartimento, in via informale, ha dato l’ok. Siamo in attesa di ricevere la nota ufficiale per dare
il via all’iter

  

burocratico necessario all’acquisizione vera e propria dell’area attualmente in condizioni di
notevole degrado.
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Assessore

  

  

ALFONZO MIANI

  

Le politiche sociali dovrebbero migliorare il benessere di tutti i cittadini

  

SERVIZI SOCIALI

  

  

Ho avuto un incontro con i dipendenti e la responsabile del Servizio Sociale del nostro
Municipio, per avere una

  

visione dettagliata dei servizi sociali. È emersa la grave carenza numerica di diverse figure
professionali, in

  

particolare riguardo gli assistenti sociali che conseguentemente porta a loro sofferenza e
disagio nel lavorare in

  

un vasto e delicato territorio come è il Municipio Roma XI.

  

Progetto tuteliamoci dall’usura
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Ho avuto un incontro con gli esponenti dell’Ambulatorio Antiusura per rendermi conto del
funzionamento dello

  

sportello, che ha la durata fino a marzo 2014. Abbiamo partecipato al nuovo bando regionale,
insieme

  

all’assessore Colonna con il progetto “Liberiamoci dall’usura” anche con il sostegno del
sociologo Prof. Fiasco

  

ed i nostri uffici.

  

Seminario sulle dipendenze

  

Ho incontrato gli Alcolisti Anonimi insieme alla responsabile del SERT di Via Vaiano e alle
associazioni del

  

territorio che trattano temi come le dipendenze e le ludopatie. Si è deciso di organizzare un
seminario nel

  

nostro municipio per il 20 Febbraio in via Montalcini per mettere in evidenza le dipendenze dal
gioco d’azzardo,

  

dall’alcool e dal cibo.

  

Il 10 dicembre si è tenuta una riunione con l’Assessore Cutini presso il suo Assessorato
sull’aggiornamento
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relativo al piano freddo.

  

Festa di natale al Campo di via Candoni

  

Sempre a dicembre si è tenuta la festa di Natale presso il campo di via Luigi Candoni, con la
partecipazione

  

della comunità Rom, la Lampada dei desideri e Arci Solidarietà. Spettacolo di clownerie, i
bambini si sono

  

divertiti, ma il campo, nonostante le nostre denunce, è ancora in uno stato di degrado.

  

Market della solidarietà

  

Nella riunione del “market della solidarietà” l’Associazione Protezione Civile Arvalia ha proposto
di effettuare

  

una raccolta di cibo presso il supermercato Todis. La raccolta ha avuto un ottimo risultato e il
cibo è poi stato

  

distribuito alle famiglie in difficoltà segnalate dai nostri servizi sociali.

  

Intermundia Arvalia
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Il 16 dicembre si è svolta la giornata conclusiva del Progetto “Intermundia”, arrivato alla 3°
edizione, alla quale

  

hanno partecipato le scuole coinvolte nei laboratori di Intercultura.

  

Sono stati presentati i lavori svolti dai bambini, incentrati sugli scambi tra culture e linguaggi
differenti con la

  

presentazione di spettacoli, cortometraggi, interventi musicali e la partecipazione straordinaria
di Moni Ovadia

  

e lo spettacolo di clownerie. Il tutto si è svolto nella sala del Consiglio Municipale di Corviale.

  

Carenza di personale del sociale

  

Ho partecipato alla riunione indetta dall’Assessore Cutini sulle carenze di organico dei servizi
sociali locali

  

svoltasi nella sala delle bandiere in Campidoglio. Purtroppo l’incontro, di fatto, non è andato
bene perché il

  

Vicesindaco – responsabile del personale era impegnato in aula consiliare per la chiusura del
bilancio. Quindi,

  

ho consegnato la relazione sulla carenza atavica dell’organico nei servizi sociali all’Assessore
Cutini.
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Dal 20 al 30 dicembre ci siamo recati con il Presidente Veloccia nei centri sociali anziani per
fare gli auguri ed

  

abbiamo partecipato a moltissime iniziative sul territorio rispondendo agli inviti ricevuti.

  

Pranzo della solidarietà

  

  

Il 6 gennaio a Corviale si è svolto lo spettacolo teatrale ed il

  

  

Pranzo della Solidarietà 

  

che ha visto la

  

partecipazione di almeno 300 persone invitate, numerose bambine e bambini e 50 volontari che
hanno

  

prestato la loro opera garantendo l’ottima riuscita dell’iniziativa. È stato un evento molto
emozionante, per gli

  

invitati e per me. Mi ha colpito la generosità dei volontari, l’iniziativa è riuscita grazie a loro!
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Sempre sulle politiche sociali ho incontrato le rappresentanze sindacali della CGIL, UIL e CISL
per discutere

  

insieme delle problematiche relative alle Politiche Sociali del Municipio a cui ha fatto seguito
una seconda

  

riunione tenutasi il 20 gennaio. Abbiamo condiviso di promuovere un protocollo d’intesa che
successivamente

  

verrà elaborato.

  

  

Progetto “Percorsi Integrati sulla Sicurezza Urbana”

  

Il 9 gennaio ho incontrato i rappresentati delle cooperative Magliana 80, Eureka, Villa Maraini,
aggiudicatari del

  

progetto “Percorsi Integrati sulla Sicurezza Urbana”. Il progetto prevede il coinvolgimento della
popolazione

  

giovanile nel territorio di Marconi e Magliana. Abbiamo deciso di presentarlo ufficialmente il 14
febbraio

  

presso l’aula di via Montalcini, invitando le diverse realtà territoriali.
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“ Ugual@Divers @”

  

Il 13 gennaio si è tenuta nell’aula consiliare di via Mazzacurati la giornata “ Ugual@Divers @”
organizzata da

  

Solidea e Differenza Donna, sul tema del rispetto delle differenze di genere e contro la
discriminazione

  

sessuale. È stato l’evento finale dei laboratori di animazione emotiva sulla discriminazione che
si sono svolti

  

quest’anno per la prima volta nelle classi secondarie di primo grado. Le scuole che hanno
aderito sono state

  

l’Istituto Bagnera e l’Istituto Gramsci.

  

Emergenza abitativa sfratti case INPS

  

Insieme al Presidente della Commissione Sociale Alfredo Toppi abbiamo incontrato il direttore
generale degli

  

immobili dell’INPS, per trovare insieme una soluzione sul problema degli sfratti che si
paventano, specialmente

  

per chi non riesce a pagare l’affitto perché ha perso il lavoro o si trova in serie difficoltà
economiche. Nel nostro

  

 40 / 45

mailto:Ugual@Divers
mailto:Ugual@Divers


Municipio XI Arvalia DIARIO DI BORDO DIARIO DI BORDO  Presidente

territorio molte sono le case dell’INPS alla Magliana e nel quartiere Marconi. L’incontro è stato
fruttuoso

  

perché sono state avanzate proposte che abbiamo successivamente condiviso con l’Assessore
all’emergenza

  

abitativa Daniele Ozzimo.

  

Sempre il 14 abbiamo avuto un incontro con il Presidente Veloccia ed il Presidente della
Commissione Sociale

  

con il Comitato di Lotta per la Casa.

  

Previsioni di Bilancio del Sociale

  

In preparazione del documento di Previsione di Bilancio, ho avuto un incontro con il
responsabile sociale dei

  

disabili Dott. Lopetuso, per verificare la lista d’attesa delle persone disabili gravi ed anziani -
abbiamo 100

  

persone in lista d’attesa - e verificare il fabbisogno anche riguardo l’assistenza indiretta.
Abbiamo convenuto

  

con la Dott.ssa Maliani ed il Presidente Veloccia di richiedere ai Fondi di Bilancio di prevedere
questa situazione
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anche per l’AEC, per potere rispondere in modo adeguato alle richieste di servizi che ci arrivano
dalla

  

cittadinanza e poter pianificare le risorse opportunamente, senza rincorrere le emergenze.

  

Il 28 gennaio ho partecipato alla riunione indetta dall’Assessore Cutini su diverse problematiche
relative alle

  

politiche sociali. Principalmente si è parlato della social Card. Rimane aperto il problema del
bilancio, se

  

vengono mantenuti i fondi dello scorso anno non riusciremo ad assicurare i servizi essenziali.

  

Progetti europei fondo sociale europeo

  

Si è tenuto il secondo incontro “Social Più” dedicato al Terzo Settore ed incentrato sulla
partecipazione ai bandi

  

europei e sulle relative problematiche; abbiamo sviscerato le problematiche per partecipare ai
bandi. Siamo

  

venuti a conoscenza che le cooperative hanno l’obbligo di attivare un certo numero di ore per la
formazione.

  

Abbiamo deciso quindi di organizzarne alcune dedicate sia ai dipendenti del nostro municipio,
sia alle
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cooperative, riguardo la partecipazione ai bandi europei e di eventuali altri enti, poiché è
emersa chiaramente

  

la necessità di dover trovare altre forme di finanziamento per le politiche sociali che dovranno
integrarsi con i

  

fondi comunali che scarseggiano sempre più.

  

Progetto “Porrejmos”

  

Abbiamo aderito al progetto “Porrejmos: the genocide of Roma people” progetto europeo
elaborato dall’Arci

  

solidarietà sul tema della memoria relativa al genocidio compiuto dal nazismo e sulle
necessarie strategie di

  

sviluppo di iniziative e azioni mirate e volte ad una reale conoscenza del tema e al suo valore
didattico. Il

  

progetto ha come partner europeo la Spagna.

  

Emergenza alluvione Ponte Galeria Piana del Sole

  

Il 31 gennaio a seguito dell’abbondante pioggia che si è abbattuta su Roma, si è subito
riscontrata una
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situazione molto critica nel nostro territorio: Ponte Galeria e Piana del Sole sono state le zone
più colpite. Il

  

Municipio ha attivato subito l’Unità di Crisi. Mi sono occupata del ricovero delle persone che
venivano evacuate

  

da Piana del Sole. Inizialmente sono state accolte nell’aula consiliare di Corviale,
successivamente si è allestita

  

la palestra della scuola F.lli Cervi a via di Casetta Mattei. Grazie alla rete dei volontari che
abbiamo messo su in

  

questi mesi, abbiamo avuto un aiuto prezioso: l’Associazione Protezione Civile Arvalia e
l’Associazione Nuova

  

Acropoli hanno dato assistenza alle persone accolte nella scuola, facendo turni ed assicurando
sempre la loro

  

presenza. La Comunità di Sant’Egidio ha fornito materiali di igiene personale, la Croce Rossa
ha portato i

  

farmaci richiesti dai ricoverati, la Caritas di zona ha prontamente donato vestiti asciutti, la
Centrale Sociale, ad

  

ogni mia segnalazione, ha ricoverato celermente le donne con bambini piccoli nei residence e la
Protezione

  

Civile ha fornito pasti, letti, coperte e lenzuola.
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